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SÚMULA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC 

16 de junho de 2021, quarta-feira, às 15h00min 

PAUTA: 

1. Informes 

2. Apreciação do Relatório Anual de Gestão 2020. 

3. Definição da forma de participação da comunidade acadêmica durante as reuniões do Colegiado. 

 

PRESENÇAS (membros): 

Maick da Silveira Viana – Presidente (Diretor-geral); 

Dayane Clock Luiz –Diretora de Ensino, Pesquisa e Extensão; 

Karin Fetter – Chefe do Departamento de Administração; 

Gustavo Alves de Souza – representante discente 1º suplente; 

Juliana da Silva – representante docente titular; 

Reginalda Maciel - representante docente titular; 

Anael Preman Krelling - representante docente 1º suplente; 

Débora Link – representante técnico-administrativa titular; 

Rogério Ferreira Fragoso – representante técnico-administrativo titular; 

Fabiane Marques da Cruz Crivellaro - representante técnico-administrativa 1ª suplente; 

Sônia Regina Victorino Fachini - representante da sociedade civil titular; 

Mario José Bruckheimer - representante da sociedade civil 1ª suplente. 

 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Rhamara Seibert Barreto – representante discente titular; Cleia Aparecida Clemente 
Giosole - representante da sociedade civil titular. 

PRESENÇAS (não membros): Geraldo Sales dos Reis – Chefe do Departamento de Assuntos Estudantis; Liane Maria 
Dani; Soraia Mello; Xênia Cemin. 
 

******* 

1. Informes. 
 

Maick da Silveira Viana: 

 Rádio Educativa do Câmpus: conforme informado na última reunião, recebemos comunicação do 
então MCTIC com demanda de documentos, que foi respondida na semana passada via ofício, na 
expectativa de que a documentação seja aprovada e possamos passar para a etapa técnica do pro-
cesso. 

 Comissão PAT: iniciaram os trabalhos para o PAT 2022, a fim de elencar os projetos prioritários a 
serem desenvolvidos no Câmpus. Possivelmente em 28/07, em reunião extraordinária, o Plano será 
apreciado pelo Colegiado. 

 Verba parlamentar: o montante a ser recebido pelo Câmpus Joinville será maior do que o inicial-
mente esperado. Receberemos R$ 300mil ainda para o ano de 2021, para reforma da cantina e do 
espaço de convivência dos estudantes. 
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 Semana Mundial do Meio Ambiente 2021: o evento foi idealizado pela Comissão de Sustentabilidade 
do Câmpus, aconteceu em forma de lives, na semana passada, e as gravações estão disponíveis no 
canal do Câmpus no YouTube. 

 Em 15/06/2021 foi homologado o resultado do PAD que envolvia o Reitor eleito do IFSC, Prof. Gariba, 
que concluiu pelo arquivamento do processo. Espera-se que a posse da equipe eleita da Reitoria 
ocorra em breve. 

 
Juliana da Silva: 
 Divulgação da II Semana da Cultura Geral: acontecerá de 06 a 08 de julho, de forma gratuita, aberta 

e online, pelo canal do Câmpus no YouTube. O tema é Ciência e Tecnologia como alicerce para a vida 
cotidiana. Convida à toda a comunidade e solicita apoio na divulgação.  

 
Rogério Ferreira Fragoso: 
 Manifesta-se em nome dos TAEs: manifestação de repúdio a falas da última reunião, ressaltando que 

caso ocorra novamente situação semelhante, os representantes TAEs não continuarão na reunião. 
Reforça que a conduta dos conselheiros deve se ater ao conteúdo da reunião, e portarem-se com 
calma. Reitera que o trabalho dos TAEs é pelo bem da instituição como um todo. 

 Maick: registra, enquanto Presidente do Colegiado e Diretor do Câmpus, de que é notável a sobre-
carga de trabalho dos servidores neste período de trabalho remoto e que, independente do local de 
trabalho, o IFSC tem conseguindo manter a sua missão de oferecer educação técnica, profissional e 
tecnológica de qualidade na formação de cidadãos. Pede que em momentos de discussões mais aca-
loradas nas reuniões, todos trabalhem para apaziguar os ânimos e dar continuidade nas pautas de 
maneira produtiva como a comunidade espera.  

 

Karin Fetter:  

 Atualização da situação orçamentária do IFSC: a PROAD realizou em 11/06/2021 uma live no You-
tube, na qual informou que o volume 4 do orçamento foi parcialmente liberado sem cotas. Temos 
bloqueados 18,90% do custeio, o que equivale a R$ 399.385. Investimento (R$ 17.031) e capacitação 
(R$ 22.951) estão liberados integralmente. A programação do uso do recurso de investimento do 
Câmpus prevê a reforma do Laboratório de Enfermagem. O recurso de capacitação já pode ser exe-
cutado e deve seguir o planejamento do PDP 2021 conforme Resolução 07/2020/COLEGIADO. 

 Com o valor que foi descentralizado, o DAM reforçará os empenhos dos contratos continuados até 
janeiro/2022 e realizará os novos contratos previstos para 2021. Do saldo remanescente será feita 
reserva financeira para a realização de um RDC e, o restante, será destinado a projetos do PAT. 

 

 

2. Apreciação do Relatório Anual de Gestão 2020. 

Descrição: Conforme previsto no Regimento Interno do Câmpus Joinville e no Regulamento do Colegiado do 
Câmpus, cabe ao Colegiado apreciar o Relatório Anual de Gestão. Desta forma, submete-se à apreciação, o 
Relatório Anual de Gestão 2020. 

 

 O Presidente informa que cabe ao Colegiado a apreciação do Relatório Anual de Gestão e inicia a 
apresentação do Relatório, destacando os seguintes pontos: objetivos; comunicações e publicações 
oficiais expedidas; eventos realizados; respostas dadas aos órgãos de controle; adequação ao De-
creto 10.139/19; campanhas de arrecadação de alimentos e brinquedos realizadas; reuniões do Co-
legiado do Câmpus e Conselho de Gestão.  
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 Karin Fetter, Chefe do Departamento de Administração, fala sobre a execução orçamentária; contra-
tos; processos de compras; atividades financeiras; gestão de pessoas; almoxarifado, patrimônio e 
manutenção; atividades de engenharia; atividades de tecnologias da informação.  

 Dayane, Diretora de Ensino, Pesquisa e Extensão, explana as atividades desenvolvidas pelos coorde-
nadores de áreas, cursos, NEaD e de pesquisa, inovação e extensão; processos de ingresso; atividades 
não presenciais; editais de sustentabilidade, de monitoria e de ensino, pesquisa e extensão. 

 Geraldo Sales dos Reis, Chefe do Departamento de Assuntos Estudantis, apresenta os dados de aten-
dimentos realizados pela Coordenadoria Pedagógica; ações da assistência estudantil; auxílios estu-
dantis; programa de alimentação escolar; atividades do Registro e Secretaria Acadêmica; ações da 
biblioteca e estágio. 

* O representante da Sociedade Civil, Mário, retira-se da reunião justificadamente.  
* Às 16h30min os membros deliberam pela prorrogação da reunião por trinta minutos. 

 
 Colocado em apreciação, o Relatório Anual de Gestão – Exercício 2020, foi aprovado com 7 votos 

favoráveis (Débora, Rogério, Dayane, Karin, Juliana, Reginalda, Sônia) e nenhum contrário. 
 
 
 
 3. Definição da forma de participação da comunidade acadêmica durante as reuniões do Colegi-
ado. 

 
Descrição: Segundo o §6º do art. 13 do Regimento do Colegiado: “Será permitida a fala à comunidade nas 
reuniões ordinárias e extraordinárias, cujas inscrições e o tempo de fala serão estipulados pelos membros 
do Colegiado na própria reunião”. Considerando esta possibilidade e a realização de reuniões on-line neste 
momento de atividades não presenciais, a presidência traz ao pleno a discussão sobre o formato dessa 
participação em reuniões via RNP, plataforma que o Colegiado tem utilizado. 

 
 

 O Presidente explica proposta de que haja uma definição prévia da forma de participação nas 
reuniões virtuais, para que não seja necessária a definição a cada reunião. 

 Membros discutem propostas de organização das participações e aprovam com 7 votos favoráveis 
(Rogério, Débora, Juliana, Dayane, Reginalda, Karin, Sônia) e nenhum contrário, a seguinte 
proposta: não membros deverão solicitar autorização para fala, incluindo no chat; deverão fazer a 
solicitação ao seu representante, que pedirá a palavra e, quando concedida, o terceiro poderá se 
manifestar via microfone ou chat; propostas somente poderão ser encaminhadas pelos 
representantes; o tempo de fala será de dois minutos para não membros. 

 

Sem mais, encerrou-se a reunião às 17h11min. Esta súmula foi elaborada por Hélida Leseux e, conforme 
Art. 10, parágrafo único, do Regulamento do Colegiado do Câmpus (Resolução nº 29/2020/COLEGIADO), 
será encaminhada aos membros do Colegiado por meio oficial de comunicação para aprovação. Após, 
segue assinada pelo Presidente. 

 

 

 
MAICK DA SILVEIRA VIANA 

Presidente do Colegiado do Câmpus Joinville em 16/06/2021 
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